

Magdeburg

## Neues Web-Angebot

**[16.09.2014] Auf einen Klick will die Stadt Magdeburg jetzt über ihre virtuellen Online-Angebote sowie Auftritte in sozialen Netzwerken informieren. Dafür wurde ein neuer Navigationspunkt auf der kommunalen Website installiert.**

Magdeburg 2.0 nennt sich ein neuer Navigationspunkt, der jetzt auf der Startseite der kommunalen Website zur Verfügung steht. Die Landeshauptstadt Sachsen-Anhalts will unter diesem Menüpunkt laut eigenen Angaben auf einen Blick über ihre virtuellen Angebote im Internet sowie ihre Auftritte in den sozialen Netzwerken informieren. Der Navigationspunkt verweist nicht nur auf die Plattformen Facebook, Twitter, YouTube und Flickr, sondern unter anderem auch auf eine neue Pinnwand. In diesem so genannten Dashboard können sich Nutzer schnell und unkompliziert über aktuelle Magdeburger Themen sowie über Serviceleistungen der Verwaltung und Veranstaltungen informieren. „Unter dem neuen Menüpunkt findet man aber auch den Mängelmelder, die Internet-Foren, die Online-Services der Landeshauptstadt Magdeburg, das Formulardepot und häufig gesuchte Anliegen im Bürgerservice“, erläutert Oberbürgermeister Lutz Trümper. „Wer eine schöne Stadtansicht als Bildschirmschoner für den PC, als Hintergrundbildschirm für das Tablet oder als Smartphone-Fotograf herunterladen möchte, dem bietet Magdeburg 2.0 eine Bildergalerie mit Fotos zum Download oder so genannter Header-Bilder für die eigene Chronik bei Facebook.“ Auch Informationen zu einigen der Hotspots für die WLAN-Nutzung im Stadtgebiet sind bei Magdeburg 2.0 zu finden.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Magdeburg, Bürgerservice